



Jeux de la communication
Université de Sherbrooke

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Invitation – Dévoilement de la nouvelle image de la délégation de Sherbrooke

Sherbrooke, 25 juin 2012 – La délégation de l'Université de Sherbrooke pour les Jeux de la communication invite tous les médias et la population **au dévoilement de sa nouvelle image ce mardi 26 juin, dès 17 heures, au Café du Globe à Sherbrooke**. Par la même occasion, nous présenterons nos nouveaux partenaires, dont le Mouvement des Caisses Desjardins qui, pour une deuxième année consécutive, offre son appui à la délégation comme partenaire officiel.

Les Jeux franco-canadiens de la communication se dérouleront à Ottawa en mars 2013. Cette compétition interuniversitaire offre la chance à plus de 300 étudiants francophones, dont 35 du baccalauréat en communication, rédaction et multimédia de l'Université de Sherbrooke, de montrer leurs talents devant les grandes sommités de la communication du Québec. Ce dévoilement est l'occasion parfaite pour échanger avec les responsables de la délégation de Sherbrooke sur cette aventure formatrice pour la relève en communication.

Vous désirez faire partie de l'aventure? La délégation de Sherbrooke offre la possibilité aux entreprises en communication d'agir à titre de parrain pour l'une des 13 épreuves, et ainsi, transmettre leurs expériences et leurs savoirs aux étudiants. De plus, les responsables sont toujours à la recherche de partenaires pour soutenir les efforts de la future équipe qui représentera avec fierté les couleurs de Sherbrooke. Toutes les entreprises intéressées peuvent télécharger le plan de partenariat disponible sur le site de la délégation de Sherbrooke, www.jdlcsherbrooke.com.

Pour de plus amples renseignements

www.jdlcsherbrooke.com

-30-

Source : JDLC UdeS
Renseignements : Bianca Chamberland
Vice-présidente aux communications
819 574-4548
info@jdlcsherbrooke.com



Desjardins